

*Ce qui me rend vraiment très heureuse aujourd'hui, c'est que je sais que demain je vais aller voir l'homme de ma vie à l'hôpital et lui faire un gros bisou. J'étais moi-même hospitalisée dans un autre hôpital et nous nous soutenions mutuellement par téléphone : Tu as eu ta dose de morphine ? Moi aussi ! Et nous prenions cela à la rigolade car être heureux ensemble nous aide à guérir plus vite ! Maintenant que moi, je suis sortie de l'hôpital, je vais être de retour à son chevet et cela me remplit d'un immense bonheur.*